



Gastspiel des Festivals Junger Künstler

GOLDKRONACH: Tradition haben die Goldkronacher Gastspiele des Festivals Junger Künstler Bayreuth. Diesmal waren es vier herausragende Solisten, die vom Fuß des Grünen Hügels in die evangelische Stadtkirche zum Alexander-von-Humboldt-Kultursommer ge-

kommen waren. Unter dem Motto „Auf Flügeln des Gesangs“ präsentierten die Bayreuther Sopranistin Teresa Hoerl, der Organist und Pianist Christoph Ostendorf und das Duo Allegria Werke von der Klassik bis zur Moderne. Die Klammer, die sich um die Kompositio-

nen von Johann Sebastian Bach, Georg Friedrich Händel, Franz Liszt, Max Reger und César Franck spannte, war die Freude am Dasein. Stimme und Orgel wurden als „Luftinstrumente“ gefeiert. Das Duo Allegria sind die preisgekrönte Lemberger Flötistin Boshena

Korchynska und der ebenfalls aus Lemberg stammende Akkordeonist Bohdan Kozhushko. Am Festival junger Künstler beteiligen sich heuer rund 400 junge Leute aus 40 Nationen. Zum Angebot gehören allein 25 Workshops und Meisterkurse. Foto: Stephan Herbert Fuchs